



Diputados de Morena retirarán los espectaculares de apoyo a Sheinbaum para “no dar pretexto a nuestros adversarios y al INE”

Los diputados que se adjudicaron la contratación de espectaculares a favor de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, decidieron quitarlos.

A través de sus redes sociales, la vicecoordinadora del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, Aleida Alavez, anunció esta decisión, y aseguró que se bajarán estos espectaculares para “no dar ningún pretexto” al Instituto Nacional Electoral (INE) y sus adversarios.

No obstante, la diputada morenista insistió en que la colocación de estos anuncios no violaba ninguna ley y se apegaba a sus derechos ciudadanos.

“En aras de proteger el proceso de transformación y no dar ningún pretexto a nuestros adversarios y al INE, hemos decidido bajar los espectaculares”, publicó en sus redes sociales. (...)

La publicación de estos espectaculares provocó polémica al interior de Morena y llevó a que su coordinador en San Lázaro, Ignacio Mier, pidiera medida e insistió en la importancia de la defensa de su movimiento.

También el diputado -y cercano al canciller Marcelo Ebrard- Emmanuel Reyes Carmona llamó a sus compañeros a que aclaren el origen de los recursos con los que los pagaron.

<https://latinus.us/2022/12/30/diputados-morena-retiraran-espectaculares-apoyo-sheinbaum-no-dar-pretextos-nuestros-adversarios-ine/>